



Nota de Prensa
NP 24/2011
20 de junio de 2011

CON ÉXITO EL BCB CONCLUYÓ EL PRIMER TALLER INFORMATIVO PARA EL CONTROL SOCIAL

El Banco Central de Bolivia concluyó con éxito el Primer Taller Informativo para el Control Social, posibilitando que los delegados al Control Social del BCB, tengan mayor información y conocimiento de los temas elegidos en la Audiencia Inicial de Priorización de Resultados Gestión 2011.

El evento se inició con las palabras de bienvenida a cargo de la Gerente General a.i del BCB, Dra. Willma Pérez Paputsachis, quien expresó su agradecimiento a todos los asistentes por coadyuvar a transparentar las funciones del Banco Central de Bolivia, que se establecen de acuerdo a la Nueva Constitución Política del Estado.

La temática a desarrollarse fue: Créditos a las Empresas Públicas Nacionales Estratégicas, Programa Educativo y el Informe de Política Monetaria; los mismos que fueron elegidos el *pasado 31 de marzo*, en la Audiencia Inicial de Priorización de Resultados Gestión 2011, por los actores sociales conjuntamente con el Banco Central de Bolivia.

Los delegados de las 56 organizaciones sociales y sociedad civil organizada, que conforman el Control Social del Banco Central de Bolivia, participaron del *Primer Taller Informativo para el Control Social*, que tuvo una duración de cerca a 4 horas.

La primera presentación estuvo a cargo del Gerente de Operaciones Monetarias a.i., Rodolfo Saldaña, quien explicó detalladamente lo concerniente a Crédito a las Empresas Públicas Nacionales Estratégicas (ENPE'S) en condiciones concesionales.

Destacó que a la fecha se aprobaron créditos para Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos, Empresa Nacional de Electricidad, Corporación Minera de Bolivia y la Empresa Azucarera San Buena Aventura. Esto con el objetivo de financiar proyectos de inversión productiva en el marco de la seguridad alimentaria y energética del país.

La segunda exposición estuvo a cargo de la Lic. Tamara Liendo, quien describió los proyectos enmarcados en el Programa Educativo del Banco Central de Bolivia. Con el fin de realizar la extensión educativa en el área económico-financiera a toda la sociedad, el Programa Educativo del BCB, engloba los proyectos sobre Historia Monetaria de Bolivia, Conociendo al BCB, Programa de Educación infantil y juvenil y el Concurso de Ensayo Escolar, los mismos que tendrán herramientas de difusión y material adecuado y capacitación de acuerdo al público específico de cada proyecto.

El ciclo de presentaciones, concluyó con el Informe de Política Monetaria, que se dividió en dos partes. La primera en la que se explicó las secciones y los términos técnicos del Informe, para posteriormente dar paso a la presentación del Concurso de Teatralización sobre la Inflación, como nueva iniciativa del BCB para esta gestión. Las presentaciones estuvieron a cargo de Pablo Mendieta, Tatiana Quiroga, Daniela de Souza y Liliana Villamil, funcionarios de la Asesoría de Política Económica del BCB.

El evento que congregó a los representantes de las 56 organizaciones sociales y civiles que hacen al Control Social del BCB, repercutió favorablemente en los asistentes:

Gregorio Choque Quispe, representante de CONAMAQ-La Paz, participa como control social del BCB por tercera oportunidad, el mismo, argumentó que la Rendición de Cuentas es positiva para las organizaciones sociales, debido a la participación e inclusión de la sociedad.

Por su parte, Cecilia Laura, representante de la Organización de Mujeres Juana Azurduy de Padilla, indicó que estas iniciativas les da la oportunidad, sobre todo, a las mujeres de pollera en destacar su participación y opinión, sintiéndose incluida como parte del proceso de cambio.

Fortunato Quino Espejo, representante del Cuerpo de decanos del Transporte Pesado, expresó que, es su segunda participación como parte del Control Social del BCB y que se destaca la importancia de la socialización de la educación financiera como parte de transparentar las funciones del BCB.

Sonia Francisca Mújica, de la Federación Departamental de personas con discapacidad de La Paz, destacó este tipo de eventos, ya que en oportunidades pasadas las personas con discapacidad no eran tomadas en cuenta.

Remberto Bernal, de la Fejuve El Alto, expresó que se siente un cambio y se demuestra con actos el desarrollo y progreso del país a través de la inclusión de distintos sectores sociales.

Isabel Machaca Vicepresidenta de la Confederación Nacional de la Micro y Pequeña Empresa CONAMYPE, felicitó al BCB, por el *Primer Taller Informativo para el Control Social* "tal pareciera que todo el tema financiero, temas económicos fue un privilegio de algunos (...) ahora vemos que hay una apertura, en bajar de un nivel técnico a un nivel muy accesible del lenguaje y socializar el conocimiento", manifestó la representante.

Así concluyó el BCB el *Primer Taller Informativo para el Control Social*, con miras a la Audiencia Parcial de Rendición de Cuentas a desarrollarse el 29 de julio, en que el BCB informará a los representantes de las organizaciones miembros del Control Social, los avances de resultados del primer semestre de 2001, en función a los temas priorizados.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA